



Se reúnen aspirantes del frente; critican al Gobierno



El Frente Amplio por México realizó su primer foro para conocer las propuestas de sus cuatro aspirantes presidenciales: Xóchitl Gálvez, Beatriz Paredes, Santiago Creel y Enrique de La Madrid. Una hora y media duró el primero de seis que va a realizar el frente con sus aspirantes, quienes se reunieron bajo un formato conocido, poco flexible para el debate, que no es debate, pero que funcionó. Los cuatro platicaron entre ellos y básicamente aglutinaron todas sus críticas en contra del Gobierno a quien calificaron de autoritario, disfuncional y ¡vaya que lo criticaron!

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!5969?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!5969&authkey=!ANxoKlbBEdulx1Y&ithint=video&e=1pid0q>